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REQUERIMENTO Nº  083 /2020 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, 

depois de ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no 

sentido de solicitar a esta Edilidade, qual o motivo de tanto retrabalho nos asfaltos 

da Rua Maranhão e do Bairro Bom Jardim. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Há dias venho recebendo reclamações de moradores e pessoas que 

utilizam estas vias tão importantes em nosso município, reclamações de que o asfalto 

recém-recapeado já apresentam problemas de rachadura e afundamento, sendo que 

já foram por diversas vezes refeitos. 

Sendo assim, Peço informações quanto ao gasto, e quem esta 

arcando com estes problemas recorrentes, pois logo acabara o contrato de garantia 

com a empresa, e se o município ira arcar com os futuros danos que já vemos no dia 

de hoje. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 15 de Junho de 2020 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 16 

de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 17 de junho de 2020. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 


